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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
RELATIVAS AS INICIATIVAS ADOTADAS NA 
CAMPANHA NACIONAL DE VACINAÇÃO CONTRA HPV 
 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 

formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, após consulta à 
Secretaria Municipal da  Saúde, preste a esta Casa de Leis, as seguintes 
informações: 

 

a)- Quais iniciativas serão tomadas pela 
Administração Municipal em apoio à 
Campanha Nacional de Vacinação contra o 
Vírus do Papiloma Humano – HPV, pelo 
Sistema Único de Saúde – SUS, que se 
realizará a partir de março deste ano? 
 

b)- Há previsão para que se cumpra o programa 
de vacinação? 
 

Justifico este pedido de informações devido ao 
estudo feito pelo Hospital do Câncer de Barretos, no ano de 2010, sobre o 
tratamento de câncer, estudo esse que foi adotado pelo Ministério da Saúde no 
ano de 2014. 

Ressalto que, além das Unidades  Básicas de Saúde – 
UBS, seria de grande valia que a vacinação ocorresse também nas escolas do 
município, visto que ela foi estendida para jovens e adolescentes como forma de 
prevenção. 

SALA DAS SESSÕES, em 10 de fevereiro de 2014 
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